



Cuando eliges la realidad virtual  
te quedas realmente sólo



Cali, enero 9, 2018.  
**Actualizado:** lunes, enero 8, 2018 22:11

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali

diciembre 23, 2017

■ Con el Salsódromo se 'prende' la Feria

## Diez años recorriendo la Autopista en salsa



Este año el Salsódromo llega a su décima edición, donde hacen presencia los mejores bailarines profesionales locales de la salsa y apasionados que han hecho espacio en este desfile que se toma la Autopista Siroriental, en un recorrido de 1.500 metros.

Contará con la participación del Grupo Niche, Guayacán Orquesta y Andy Montañez.

Su apertura será este 25 de diciembre a las 6:00 p.m. en la Carrera 63 y terminará en la Carrera 39 con un concierto.



Desde las 4:00 p.m. estará habilitada la entrada al público.

El Salsódromo incorpora por primera vez elementos del desfile de Carnaval del Cali Viejo, en la intención de que la Feria empiece a avanzar hacia la transformación en un verdadero carnaval.

Esta versión contará con la participación de artistas del Cali Viejo



0 Comentarios

Diario Occidente

1 Acceder ▾

Recomendar

Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS ?



Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscríbete | Añade Disqus a tu sitio web | Añade Disqus Añadir | Privacidad

DISQUS

**¿QUIERES DISFRUTAR DE LAS MEJORES SERIES Y PELICULAS?**

El Diario Occidente te obsequia una tarjeta de regalo de NETFLIX por 30.000 pesos.

**HAZ CLIC AQUI**

Visita la universidad de tu preferencia y diligencia el formulario de contacto.

Entre los participantes sortearemos 30 tarjetas de regalo para que empieces el 2018 disfrutando las mejores series y películas.

Fecha de sorteo: Enero 31 de 2018

## Destacado

Lo más visto | Lo más comentado | Lo más reciente

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.